



COMUNICADO N° 7 LICEO N° 1 "JAVIERA CARRERA

VIERNES 03/04/2020.

Estimados padres, apoderados y estudiantes, los saludamos fraternalmente y esperando que todos se encuentren muy bien de salud junto a sus familias y seres queridos, informamos a ustedes que hemos recibido un correo de un grupo de estudiantes en que se nos informa que han resuelto realizar un paro online *“Debido a la nula solución por parte de dirección a nuestras peticiones en el documento enviado hace unos días...”*. A su vez *“se pide la nula comunicación del alumnado con los estamentos del establecimiento, mediante el no envío de trabajo, no realizar consultas en el buzón de tareas ni por medio de correos a los profesores, ni nada de índole similar”*. Esto significa que las estudiantes que apoyan esta idea, no realizarían ninguna actividad publicada en el Plan Liceo1 Virtual.

Al respecto cabe destacar que en carta publicada en página institucional, las estudiantes manifestaron algunos requerimientos que nosotros ya habíamos considerado, como por ejemplo, hacer un catastro realizado por profesores jefes, de estudiantes que no tienen acceso a internet, no hacer pruebas online hasta nuevo aviso, de acuerdo a diversas opiniones que fuimos recogiendo. Plantean que creen necesario que se les entregue una educación de calidad, que están de acuerdo en que desde hace años arrastran un vacío de contenidos, no obstante exponen una sobrecarga académica con contenidos y actividades publicadas en nuestro plan “Liceo 1 Virtual”. Coincidimos en que es necesaria una mayor presencia docente para la comprensión de los temas presentados y estamos trabajando en ello. Sin embargo, respecto de las guías, tutoriales, actividades, link entre otros, responden a los temas que son necesarios y plausibles de abordar en este periodo, determinados por los docentes de cada asignatura. No estamos abordando todo el currículum pendiente ni el que corresponde en programación ministerial, se está adecuando este contexto.

Cabe destacar que este proceso pedagógico a distancia es un escenario nuevo para muchas escuelas y liceos y nosotros no escapamos a ello, no obstante hemos hecho los mejores esfuerzos para ofrecer a nuestras estudiantes un proceso académico con mucho menor carga, incluso más lenta, entendiendo que hoy los hogares están con toda la familia y deben organizarse de acuerdo a los medios tecnológicos que posean. No estamos imponiendo horarios, ni dando tareas que les ocupen todo su tiempo, pues cada cual se organizará de acuerdo a sus posibilidades, considerando que diariamente en un escenario de normalidad, cada curso tiene como mínimo cuatro asignaturas diariamente y deben responder a las actividades y trabajos de todas ellas, además de las pruebas que se van planificando en conjunto con sus profesores.

Como comunidad educativa que tiene una meta que cumplir de acuerdo a nuestro Proyecto Educativo siempre pensando en entregar las mejores oportunidades educativas a nuestras

estudiantes aún en tiempos complejos, continuaremos implementando el plan “Liceo 1 Virtual” y cada estudiante asumirá la responsabilidad frente a la entrega de sus compromisos académicos, pues sabemos por información recibida de ustedes, padres, madres y apoderados, que aún con muchos obstáculos e inconvenientes, tenemos un plan educativo que mantiene a nuestras estudiantes ocupadas en su propio aprendizaje, presentando también, otras acciones de prevención de salud mental y constante comunicación con nuestra comunidad.

Deseamos para toda la comunidad javierina la mayor tranquilidad en esta pandemia que tiene al mundo sumido en una gran incertidumbre, nosotros como equipo directivo continuaremos trabajando para mejorar y optimizar este plan con mejores herramientas para nuestras estudiantes. También tenemos la certeza que esta enfermedad pasará y saldremos fortalecidos, aceptando que esta prueba nos ha dado lecciones que hemos aprendido con humildad, generosidad, resiliencia y optimismo.

Les compartimos que nuestra plataforma ha sufrido dos ataques cibernético, de una IP determinada, intentando bajar nuestra página, por lo que haremos la denuncia a la PDI., pues hemos invertido recursos y horas de trabajo en la implementación de este plan y tenemos muy claro que la inmensa mayoría de nuestras estudiantes desea avanzar en su aprendizaje.

Les informamos que la entrega de textos escolares se seguirá realizando todos los días de 11:00 a 12:30 en la biblioteca del establecimiento.

Reiteramos nuestros deseos de mucha tranquilidad, buena salud y cuidados personales para toda la familia javierina.

EQUIPO DIRECTIVO